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#111  Жизнь,  душа  и  реинкарнация.  Триединство  природы  духа:  разум,

сердце, энергия.
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Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

формам жизни;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействию с материальным миром;

Таисия – гость.

 

00:00 

Таисия: Здравствуйте,  меня  зовут  Таисия,  я  из  города  Омска.  Я  обычный

человек, моя производственная деятельность никак не связана с духовными вопросами,

но мне очень нравится развиваться, изучать, читать, всё применять в жизни. У меня

несколько вопросов, связанных с развитием души, Духа.

 

01:25 Об американском регрессологе Долорес Кэннон.

Таисия:  Сначала я хотела бы спросить, известно ли МидгасКаусу и ЛиШиони

об американском регрессологе  Долорес  Кэннон? Так как  вопросы будут связаны с

информацией, которую я получила из ее книг.

Ирина: Они  слышали  о  ней  от  своих  контактеров  и  от  меня.  В  ходе  моих

астральных и ментальных путешествий мне удалось выяснить, что она при жизни была

контактером Бурхада,  и даже у нее был физический контакт.

 

02:09 Наделено ли энергией Высшее Я?

 Таисия: Когда источник выделяет частичку себя, то есть создает дух Высшего

Я,  наделяет  ли  он  его  какой-либо  энергией,  как  Высшее  Я  наделяет  жизненной

энергией свою воплощаемую часть?

Ирина: На  самом  деле  в  божественной  реальности  этого  отделения  не

происходит. Оно происходит в сознании отделяемой части. Части потока мыслей Бога,
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отделенные от других,  могут начать ощущать себя автономно. Реального отделения от

Бога не происходит, так как от него невозможно отделиться, он непрерывный. Кроме

него ничего не существует в той или иной форме. 

Вся энергия, которая есть у Бога, идет непрерывным потоком через всех духов,

им  созданных.  У  нас  это  называется  не  создание,  а  рождение  по  аналогии  с

происхождением.

Как  на  Земле  от  родителей  происходит  ребенок,  но  в  отличие  от  телесного

рождения,  духовное  не  предполагает  полного  отделения,  потому  что  в  духе  нет

понятия  расстояния,  которое предполагает  отделение.  Это категории материального

мира.

Вся  та  энергия,  которая  есть  в  Духе,  в  воплощенном  Высшем  Я  -  она  как

изначально его родила, так постоянно его и поддерживает.

Про аналогию с воплощаемой частью Духа. Дух воплощается не полностью, в

материальное тело того или иного типа,  или той или иной плотности, или в ту или

иную  часть себя.

В  среднестатистического  землянина  Дух  воплощается  в  среднем  на  30-33%.

Большая часть остается в духовном мире.

По аналогии с рождением от Бога, воплощаемая часть Духа непрерывный поток

духовной энергии получает  от Высшего Я.  Высшее Я   получает его от Бога, так как

это неразрывные части, и часть воплощенного Духа тоже  получает напрямую  от Бога

энергию  на свое существование.  Но одновременно с этим, когда Дух живет  в теле, он

получает еще и от тела энергию, то есть получается два потока.

 

05:50 Структура невоплощенной части Духа.

Таисия: В сеансах часто говорится, что Высшее Я, невоплощенный Дух - это не

нечто единое, а совокупность энергий: целительских, хранительских и т.д. Расскажите

про структуру невоплощенной части.

 Ирина: Структура  невоплощенной  части  Духа  не  отличается  от  структуры

воплощенного  Духа.  Мы не делим на Высшее  Я и Низшее  Я,  это  на  языке  вашей

эзотерики  так  говорят.  Мы называем Высшее  Я -  Внутренний  свет.  А структура  у

разумного Духа, который мы на нашем языке называем лимис, она одна и та же у всех

лимисов.

Разумный Дух состоит из 3-х частей - разума, сути или сердца, и энергии.

Каждая из 3-х частей содержит в себе по 3 способности:  разум 3 способности,



энергия 3 способности  или 3 качества и суть или сердце тоже 3 способности.

В разуме  находятся способности:  мышление, воображение и память.

В  сердце  находятся  способности:  чувства,  инстинктивная  часть,  которая

соединяется с телом и воспринимает инстинкты от тела,  и желания.

В энергии, в части, которая называется энергия Духа, находятся эмоции, воля и

сознание.

У Высшего Я способности   не дифференцированы, как в воплощенной части,

так как там Дух осознает себя в духовном мире, т.е. в вечности. Он одновременно и

разум,  и  чувства,  и  энергия.  Деление  на  категории  происходит  благодаря

материальному  телу,  конкретно  человеческому  мозгу,  через  которое  Дух  себя

проявляет. Благодаря этому у вас возможно описание системы чакр. 

Чакра  –  это  образ  определенной  части  Духа  и  определенных  его  качеств,

которые выражены через проекцию физического тела.

 

08:40  Об  объединенных  для  реализации  совместных  задач  духовных

группах.

 Таисия: Существует  такое  понятие,  как  духовная  группа  –  это  группа

невоплощенных духов, которая объединяется для реализации совместных задач. Как

духи друг друга находят, и меняется ли в дальнейшем состав такой группы?

Ирина: Да, действительно, некоторые Духи могут воплотиться в одном месте и

в одно время, договорившись в духовном мире для какой-то совместной задачи. Всё

это идет с разрешения и под контролем определенных своих наставников, у каждого

духа есть свой наставник. А у высоковибрационного есть Дух-наставник, который еще

выше по иерархии.

Когда  они  воплотились,  как  они  друг  друга  находят?  Этому  способствуют

обстоятельства,  которые  формируются   их  наставниками.  Формируются  различные

события жизни через  различные  силы природы, через плазмоидные цивилизации,  это

может  быть  комбинация  из  многих  ходов.  Главное,  когда  Духи  из  этой  духовной

группы  встретятся,  чтобы  они  друг  друга  узнали  и  распознали  эту  задачу.  Это

возможно  только  в  случае,  если   все  духи   из  этой  группы  больше  жили   своей

внутренней  жизнью,  а  не  жизнью этого мира.  Они должны спрашивать  себя,  свою

интуицию, а не ориентироваться на сиюминутные задачи.

 

10:50 Правда ли, что родственные души – это воплощенные части от одного



Высшего Я?

Ирина: То, что вы называете Высшим Я, мы просто называем Дух. Он от себя

отделяет одну часть для воплощения в одно тело. То, что вы называете общим Высшим

Я, для разных Духов – это мы называем ощущением единства всех духов в Свете. Оно

довольно  часто  бывает  в  регрессиях,  медитациях.  Мы  наблюдаем  то  же  самое,  но

объясняем это событие по-другому.

 

11:48 Как быстро Дух после смерти физического тела попадает в другое

воплощение?

 Таисия: В большинстве  источников говорится,  что Высшее Я – Дух,  перед

воплощением души тщательно все планирует:  задачи, отработку кармических узлов,

всяческие  нюансы.  Однако  в  некоторых  источниках,  в   основном  у  кармологов,

говорится,  что душа после смерти физического тела попадает в другое воплощение

молниеносно, и все планируется исключительно кармой. Как же на самом деле? Или

бывает и так, и так?

Ирина:  Совсем  молниеносно  –  нам  неизвестны  такие  воплощения.  Бывают

быстрые воплощения, но они все равно бывают согласованы с наставниками. То есть

все  равно  он  говорит,  времени  хватит.  Потому  что  время  –  это  категория  вашего

материального мира. А в духовном мире, я бы не сказал, что там совсем отсутствует

ощущение времени, но это ощущение времени не приносит каких-либо изменений, как

я уже говорил. Это и называется вечность.

И поэтому за то время, пока на Земле пройдет несколько дней или несколько

месяцев,  в  духовном  мире  Дух  может  уже  повстречаться  со  своими наставниками,

посмотреть свою жизнь.

Они его могут направить, а могут и не направить на следующее воплощение.

Средний  срок  между  воплощениями  около  300  лет.  Естественно,   это  все

колеблется  в  очень  широких  пределах.  Можно  ждать  тысячу  лет,  можно  ждать

несколько дней. Это бывает реже, конечно. Потому что чаще всего Духу требуется не

время для раздумий,  это может произойти очень быстро,  а  просто требуется  смена

условий.

Он же может родиться  на другой планете  или в  плазмоидном мире.  И чаще

всего требуется время для того, чтобы на этой планете родились его родители. Или

другие Духи, которые должны с ним пройти какой-то урок. Или чтобы они достигли

определенного возраста.



Например,  бывает  так,  что  Духу  нужен  в  качестве  папы  –  один  Дух

воплощенный, а в качестве мамы – другой Дух воплощенный. И часто бывает, что уже

мама и папа уже воплощены, например, на Земле и еще не встретились. И он ждет,

пока они встретятся, познакомятся и решат создать семью. А если они этого по каким-

то причинам не будут делать,  то его воплощение может быть отложено, или может

быть предложен другой вариант. Такое тоже бывает.

 

15:05 Чакры и их количество.

 Таисия:  Повсеместно рассказывается о семи чакрах у людей. Но если копнуть

этот вопрос глубже, то становится ясно, что эти семь чакр являются основными. Но

есть еще и другие. Сколько же всего чакр у человека?

Ирина: Это  зависит  вообще  от  трактовки  слова  «чакра».  Мы  пользуемся

классическим  значением  слова  «чакра»,  как  энергоцентр  человека  в  эфирном,

астральном, ментальном и других полях его ауры, которые выражают качества духа и

проецируются через то или иное место человеческого тела.

Таких  чакр  основных семь.  Но  есть  еще  так  называемые точки  пересечения

энергетических  эфирных  каналов  друг  с  другом.  Тех   каналов,  по  которым  течет

энергия, жизненная сила. И они пересекаются друг с другом под разными углами, как

перекрестки.  Если посчитать  все  точки  пересечения,  даже мелкие,  на  человеческом

теле, их насчитывается - 366. Они есть и на голове, и на передней части тела, на спине,

на руках, на ногах и т.д. Практически на всем теле они есть. Это точки, по которым

активизируют эфирное тело человека специалисты по акупунктуре.

 

17:06 Способы активизации эфирного тела.

 Специалисты,  которые создавали  это  учение,  были видящие  люди,  которые

видели  эфирные  потоки.  И  раньше,  иглы,  которыми   активизировали  эти  потоки,

могли состоять из металлов, хорошо проводящих энергию.

Есть  еще  один   способ  активизации  эфирного  тела,   но  не  иглами

акупунктурными, а,  например, дымом. Он мне сейчас показывает сигарету - большую,

как трубка, набитая травой, но это не табак, это как полынь. Горячая полынь в трубке

тоже может активизировать, близко  поднося к телу человека в этих точках. Полынь

активизирует эфирное тело. Есть такие специалисты и у вас на земле.

 

18:15 В каком возрасте человеку уже поздно менять энергетику?



 Таисия:   В  каком  возрасте  или  в  каком  случае  человеку  уже  бесполезно

начинать какие-либо практики или действия по гармонизации работы чакр?

Ирина: Знаете, нет ни одного такого возраста, чтобы именно было бесполезно.

Бесполезно  –  это  значит  без  пользы.  Ни такого  возраста,  ни  такого  случая  Мид и

ЛиШиони еще не встречали.

При искреннем желании что-то изменить,  всегда есть  выход.  Даже из самых

негативных  случаев  в  жизни  человека,  в  его  энергетике,  при  искреннем  желании

изменить, всегда можно пытаться это сделать. Никогда не нужно отчаиваться,  думать,

что все бесполезно. При искреннем желании всегда можно изменить свою энергетику в

лучшую  сторону,  более высоковибрационную.  И в этом всегда  помогут  наставники

человека, его ангел-хранитель и его кураторы, которые возможно есть с ним рядом.

 

19:28 Красота с точки зрения инопланетян.

Таисия:  От  чего  зависит,  насколько  красивым  и  привлекательным  родится

человек?

Ирина: Каждый человек уникален, я их вижу через энергетику, когда прихожу

в  астрале,  а  физически  вижу  на  экране,  когда  мы  через  чипы  наблюдаем  за

контактерами. Я вижу физические тела.

Что  такое  красота?  Привлекательность  для  кого?  Если  для  определенной

категории населения определенный человек может быть привлекателен и красив, то

для другой  - может быть  не красив. Мы этими категориями не пользуемся. Каждая

уникальность красива, потому что она божественна.

 

20:33 О непереносимости лактозы и глютена.

Таисия: С чем, по вашему мнению, связано такое большое количество людей с

непереносимостью лактозы и глютена?

Ирина: Это не совсем то, что вы думаете.  Эта непереносимость у них идет на

психосоматическом уровне, по нашим исследованиям. Аллергические реакции могут

быть вообще на любое вещество – на лактозу, на глютен, на  белки,  на  пыльцу и так

далее, но причина не в этих веществах, а в измененной реакции самого организма.

Причины  могут  быть   психосоматические:  по  последним  исследованиям

эслеровских  ученых  более  60-65%  всех  аллергических  реакций  имеет  под  собой

психосоматическую  причину,  хотя  бы   ведущую  этиологическую  причину  этих

заболеваний.    Т.е.  неправильная   эмоциональная  реакция  духа  на  события   с  ним



происходящие.  Он  начинает  отвергать  какую-то  часть  окружающего  мира   и  этим

настраивает  через  энергетику,  через  эфирное  тело,  свое  физическое  тело,  свой

иммунитет реагировать неправильно на вещества, которые для него безвредны.

Также причины аллергии еще в том, что неправильно работает ЖКТ, особенно

печень и выделительные органы вообще, малое употребление жидкости, когда токсины

скапливаются  в  крови,  и  начинается  самоотравление  организма,  а  также  разные

инфекционные и паразитарные заболевания, дающие сильную нагрузку на иммунитет.

Происходит аллергизация организма из-за того, что антигены паразитов и микробов

несовместимы по белковому составу с аминокислотным составом белков человека.

 

22:57 В каких материальных носителях может быть воплощен Разумный

дух?

Таисия: Высшие Я регрессантов говорят о том, что все воплощения души в

материальном  мире  происходят  постепенно  от  малого  к   большому:  сначала  мир

бактерий, потом минералов, растений, животных и т.д.  Но по информации из эфира 3-

го мая следует, что это не так. Как же тогда происходит воплощение в материальный

мир – сразу в человека?

Ирина: Если говорить про разумный Дух, то он воплощается либо в человека,

либо  в  другого  гуманоида.  Я  напоминаю,  что  гуманоид  –  это  плотноматериальное

разумное  существо  с  нервной  системой,  способной  воплотить  разумного  Духа.  Ни

бактерия,  ни вирус,  ни амеба,  ни насекомое,   ни птицы,  ни млекопитающие на это

неспособны. Их нервная система не способна.

По какой причине  Дух не может воплотиться в эти формы мозга и нервной

системы?  По той причине, что вы в 3-х литровый сосуд не можете влить 10 литров

воды, она туда просто не поместится.   Не то, что у разумного Духа больше энергии,

она просто другого качества. Если ее каким-то образом упаковать в это тело, в  эту

нервную систему, Дух будет связан и не сможет действовать.  И тогда это воплощение

пройдет для него впустую, он только потратит энергию, но ничему не научится:  не

сможет сделать выбор, ни перейти в высшие формы жизни, так как для этого нужно

повысить свои вибрации. А он не способен на это, не понимая, где он и что с ним

происходит.

Что касается видения Высшего Я, то могу сказать, что не все Высшие Я увидят

именно это. Есть много регрессий, где Высшие Я видят воплощения только в разумных

существ.  А  те  воплощения,  о  которых Вы  говорите  –  в  камни,  бактерии,  деревья,



животных, птиц  -  эти Духи вспоминают свои воплощения в форме плазмоидов. Но

так,   как  им трудно  воспринять  плазмоидное  тело,  они вспоминают тех животных,

растений  или  бактерий,  души  которых  они  создавали  и  поддерживали  их

существование. 

Хочу напомнить,  что у бактерий,  растений и одноклеточных есть своя душа,

только  она  может  быть  групповая.  В  любом  случае,  она  создана  плазмоидными

цивилизациями  различной  степени  плотности.  Они  создают  души   из  своих

мыслеформ,  вкладывают  эти  энергии,  и  помогают  воплощаться  в  материальных

носителях.

 

26:50 О Духах, пришедших на Землю для помощи людям.

Таисия: В  книге Долорес Кэнон «Три волны добровольцев» рассказывается о

душах, которые пришли на Землю не для своего опыта, а на зов помощи, так как люди

погрязли в кармических узлах. Что вы об этом знаете?

Ирина:  Даже если они пришли для помощи, это для них уже опыт оказания

этой помощи, который позволяет развиваться им дальше в той любви, которую они с

собой принесли.

 

27:25 О рождении и распаде животных душ.

Таисия: В  книгах  Долорес  Кэннон  есть  информация  о  том,  что  воспитывая

домашних питомцев, мы наделяем их частичками своей энергии, тем самым помогая

им отделиться  от  группового  животного  сознания  и  в  дальнейшем стать  разумным

духом. Так ли это?

Ирина: Все  формы животных душ могут  быть очень  привязаны к  человеку,

могут  быть  на  него  похожи.  Но  в  любом  случае  они  рождены  плазмоидными

цивилизациями, а не напрямую Богом, как разумные Духи. Они могут иметь несколько

воплощений и даже несколько  десятков воплощений. 

Животные души  в основном групповые, хотя бывают еще одиночные, которые

воплощаются  на  Земле:  млекопитающие,  крупные птицы,  особенно  хищные птицы.

Энергии,  составляющие эти души через несколько последовательных воплощений или

несколько десятков  воплощений,  что  зависит от уровня  их сознательности,  которая

может  быть  -  человек  может  их  научить.  Любое  животное  обладает  свойствами  к

обучению,  для  того чтобы выжить  в  этом мире –  как  бы часть  их инстинктивного

разума. У них тоже есть Разум, только инстинктивный. Разум инстинктивного плана



есть даже у амеб. Хотя это групповой разум. Он сильно отличается от разумного Духа.

И через несколько воплощений или через несколько десятков воплощений все

энергии,  составляющие  этот  дух,  по  данным  Межзвездного  союза,   начинают

распадаться и рассеиваться.  Они рассеиваются и переходят в те тонкоматериальные

цивилизации, которые их давали.

Мид  говорит,  что  они  исследовали,  что  чувствует  эта  душа  при  распаде   в

астрале, на специальных уровнях для животных душ, где они чаще всего находятся.

Она  не  испытывает  никаких  страданий,  у  нее  наступает  тихое  спокойное

счастье, от которого ей хочется уснуть. От этого она засыпает.  Когда она уснула, то ее

энергия начинает выделяться. Никакой боли или дискомфорта душа не испытывает.

 

30:50 Структура животной души.

Таисия:  Чем объясняются  случаи  довольно  разумного  поведения  некоторых

животных. Особенно собаки, не специально обученные, могут спасти жизнь человеку,

зовут на помощь, вытаскивают из воды, а также дельфины в этом замечены. Это не

единичный случай, а происходит по всему миру. Чем это можно объяснить?

Ирина:  О  структуре  разумного  Духа  я  рассказывал.  Теперь  расскажу  о

структуре животной души, которая на нашем языке называется эромес.

Структура  животной души,   как  и разумный дух,  имеет похожую структуру:

инстинктивный разум,  суть (или сердце) и энергия. Внутри этих частей есть сильное

различие от лимиса.

Разум состоит из инстинктивной памяти и особого типа восприятия -  аналога

мышления разумного Духа,  но  в отличие  от него  он не  может строить  длительные

логические цепочки,  каким бы оно не было разумным в своем виде и окружении. Из-за

этого любое животное невозможно научить читать или рисовать.  Например, обезьяна,

даже если она держит карандаш,  что-то она перерисовать  может по инстинктивной

памяти. А если убрать все рисунки и попросить ее изобразить себя  и своих родителей,

то, что может сделать 3-х летний ребенок на Земле  – она не сможет это сделать.  У нее

нет способности к мышлению. И у животных нет способности к воображению в том

понимании, в котором оно есть у разумного Духа. У них есть только инстинктивная

память с некоторыми зачатками мышления, которая помогает им действовать в той или

иной обстановке.

Но  зато  в  их  сердце  и  в   их  энергии   есть  практически  такие  же  желания,

чувства, инстинктивная часть.



А  в  энергии  есть  сознание,   только  не  как  у  человека,  направленное  на

восприятие и на самосознание. У них – направлено на восприятие  окружающего мира.

Самосознание очень слабое. Также есть эмоции и то, что мы называем  воля, но она

подчиненная инстинктам.

Основных инстинктов  у  животных 5,  причем один может  доминировать  над

другим в зависимости от вида животного, его пола и образа жизни.

 

35:11 Чем объясняются случаи спасения людей животными?

 Что  касается  спасения  людей.  Животные души  воспринимают  окружающий

мир,   и  у них есть память.  Эмоциональные  реакции тоже есть: жалость, сострадание,

злость – это все им свойственно. Но,  несмотря на это  они не обладают способностью

этим  логически  руководить,  они  способны  инстинктивно  действовать.   Именно

поэтому  они  -  животная  душа,  а  не  разумный  Дух.  Пример:  если  собака  спасла

человека, то это не значит, что та же собака,  если ее перевоспитать по-другому, его же

не укусит.  В любом случае  у них один инстинкт может доминировать над другим.

Приведу пример.  У людей есть поведение разумного существа  – когда  мужчина с

женщиной,  познакомившись  друг  с  другом,  могут  в  общественном  месте  просто

разговаривать и не вступать в слишком близкие отношения. Сидя в кафе, ресторане

они не будут при других людях вступать в слишком близкие отношения.

А если в этом же общественном месте – в кафе, в храме, на площади будут

самец и самка собаки, то ничто не остановит их от близких отношений, ни близость

людей, ни другое.   Они ведут себя естественно,  природно, инстинктивно.  Если вы

начнете  объяснять  собаке  с  возраста  щенка,  что  это  делать  не  нужно,  она  вас  не

поймет, у нее нет этих категорий. А человек это поймет.

Надеюсь,  теперь вы понимаете,  чем отличается  животная душа от разумного

Духа.

 

37:50 Ценность жизни животного. Влияет ли убийство животного на карму

человека?

 Таисия: В настоящее время человечество уже не охотится для пропитания и

для одежды. Животных выращивают,  делают шубы, кожу и прочее для красоты. Как

молчаливое  согласие  потребителей  влияет  на  их  карму,  учитывая  какие   ужасы

происходят на предприятиях животноводческих? Какой ваш взгляд на животноводство

и его влияние на окружающую среду нашей планеты?



Ирина: Как влияет молчаливое согласие на что?

 

Таисия: Конкретизирую:  убой  животных  и  та  драма,  происходящая  при

убийстве.

Ирина: Жизнь животного на Земле не имеет той ценности, как жизнь человека.

Это ответ на первую часть вопроса.

Вторая  часть  ответа  –  животные  на  планете  были  созданы  и  создаются

плазмоидными  цивилизациями,  которые  прекрасно  осознают,  для  какой  цели  они

будут использованы людьми. От плазмоидов этот факт не скрыт, они всё прекрасно

понимают.

Как  может  влиять  убийство  животных   на  карму?  Здесь  более  глобальный

вопрос о целесообразности убийства.

Для духовного мира или для духовного  человека сама физическая  смерть не

является злом, а является оборотной стороной жизни.

И тот разумный Дух, который воплощается в материальном мире,  прекрасно

знает, что его тело временно  - он проживет определенный период и покинет его, когда

пройдете свои уроки.

Также каждый разумный Дух знает, что жизнь любого животного тоже конечна.

Но в силу своих инстинктивных состояний они не могут пройти свои уроки в развитии

той осознанной любви, которая доступна разумному Духу.

В  этом  случае  жизнь  животных  посвящена  рождению  других  животных,

построению для них определенного места жительства,   выкармливанию детенышей,

дальнейшему  размножению  и   защите  себя  -  то  есть  определенным  действиям,  не

направленным на познание окружающего  мира ни на что другое. 

Именно   поэтому жизнь животного, в смысле ценности, менее ценна, так как не

несет того эволюционного развития, которое несет разумный Дух.

Есть  разумные  существа-хищники,  не  всеядные  как  вы  -   люди,  а  просто

хищники, также есть такие расы, которые входят, в том числе, в Межзвездный союз.

Вы  -   всеядные,  есть  вегетарианцы,  есть  другие  –  но  это  особенности  питания

физического тела.  Бог,  когда  создавал этот мир,  раз он создавал такие тела -  через

цивилизацию создавал или сам, в любом случае вложил в разум цивилизации: создать

гибрида всеядного – это заложил Бог. Это его Духи, его Сути, его Ангелы – просто

воплощенные.

И создавая всеядное существо, Бог прекрасно знал, что они будут употреблять в



пищу животных. Раз он это знал и создал такие тела, которые на это способны, то это

не является никакой кармой. Ни убийства животных, ни  поедание животных, ни ловля

рыбы и птиц, ни их разведение  не являются поводами для накопления кармы.

Убийство  животного не  может оцениваться  по категории  убийства  человека.

Почему? Потому что в материальном мире, на Земле обойтись совсем без убийства

живых существ, в том числе животных,   нельзя. Так устроен материальный мир.  Вы

прекрасно помните: те же насекомые и микроорганизмы – это тоже животные и тоже

имеют души.  От того, что они ничего не чувствуют,  не означает,  что они не хотят

жить, как более крупные животные. Но как вы знаете,  жизнь человека на Земле не

может обойтись без убийств насекомых.

Поэтому  для  духовного  мира  это  считается  лицемерием  (вегетарианцы)  –

осуждать тех,  кто ест  мясо животных,  имея законное право так  делать,  и при этом

убивать насекомых. Потому что от этого избавиться невозможно, и я вам могу доказать

очень просто, назвав насекомых, которых вы точно убьете, хотя вы, как бы, не должны

этого делать, потому что они живые существа и тоже хотят жить.

Таракан, если он такой маленький -  всего 3-4 см длиной, но это не значит, что у

него нет своей внутренней жизни, пусть и групповой души, это не значит, что у него

нет любви к своей самке,  от которой он рождает детенышей и которая  ползает  по

кухне или где-то еще. Это не значит, что у них нет чувств, которые им доступны на их

уровне развития. Это не значит, что вы должны убить таракана за крошку своей еды,

которая вам самим не нужна,  и при этом осудить человека, убивающего корову. Это

уже лицемерие!

 

46:57 Животноводство – польза или вред.

 Что касается животноводства.  Оно приносит пользу тем животным, которых

разводят  в  неволе.  Почему?  Потому  что  за  многие  века  селекции  вывели  породы,

неспособные жить в дикой природе или способные с большим трудом и страданиями

для себя самих. И даже те трудности жизни на фермах в неволе не идут ни в какое

сравнение с трудностями, которые животные терпят, когда живут в дикой природе.

Те, кто сравнивает эти категории, не знаком с дикой природой. Возьмите жизнь

домашней коровы и жизнь дикого лося в средней полосе России. Как живет та или

иная популяция животных?

Про  домашнюю  корову  и  так  понятно  –  они  рождают  детенышей,  живут  в

оборудованных помещениях, где тепло, нет метели и т.д.  Им дают теплую воду зимой,



зерно,  чистят  помещение  и  т.д.  Что  происходит  в  дикой  природе?   Лоси  живут  в

природе без помещения,  готового корма и т.д.  Летом единственная опасность  -  это

хищники,  а  зимой  лосю-самцу  кг  под  200  выкапывать  копытами  мерзлую  траву

доставляет больше страданий, чем в теплом сарае кушать зерно и сено.

Что касается убийства – здесь  опять все неоднозначно.  Когда те же косули,

олени живут в дикой природе  и стареют, не могут так быстро убегать от хищников  -

первые становятся добычей волков, лис и т.д. - тех хищников, которые их окружают.

Потому  что  молодые,  быстрые,   резвые  животные  быстрее  убегают.  И  те,  кто  по

недостатку сил и жизненной энергии, и которых человек не лечит в дикой природе

естественно,  не могут так быстро бежать, они  первыми становятся жертвами этих, как

говорится «санитаров природы». Вы их так называете, т.е. волков.

У вас есть видеозаписи охоты волков, я советую посмотреть, как они охотятся.

Если вы посмотрите, как происходит убийство стаей волков, вы поймете, что человек

причиняет гораздо меньше страданий животному, когда он его убивает. Потому что он

знает,  как это делать правильно  и быстро, не мучая и не пугая.  Мы не говорим о

жестоком обращении с животными, садизме.

Если мы посмотрим как стая волков гонит животное,  нападает и кусает,  оно

умирает медленнее и мучительнее. Волки не могут быстро убить. Они должны сначала

свалить, искусать в разных местах,  а оно будет вырываться и не давать быстро шею

прокусить. Простите за подробности,  но я  биолог.

Я вам предлагаю сравнить эти две ситуации убийства: после жизни в тепле и

сытости, в защите от хищников, лечении болезней и вот такая смерть, и отдача своей

плоти для питания человеку, и жизнь смерть в дикой природе.

Когда  был  Иисус,  Кришна  –  люди  были  ближе  к  природе,  и  не  было

необходимости  это  рассказывать.  Сейчас  люди  живут  в  городах  и  не  видели  этой

реальности. То, что было очевидно для маленького ребенка в древности, сейчас нужно

объяснять взрослым людям.

Поэтому животноводство приносит пользу животным путем более легкой жизни

и легкой смерти.

Вы можете взять гусей или уток. Старые птицы не могут лететь далеко на юг  -

либо они погибают в полете,  задыхаются и сваливаются, либо они просто не могут

лететь и замерзают.

Человек их не впустит в теплый сарай, и не даст зерна и воды, если бы он их не

приручил  по понятным причинам.  Потому что,  если человек не будет пользоваться



мясом и всем от животного, он просто не будет их кормить и содержать.

И по этой причине, прежде чем утверждать, что убийство животных и поедание

мяса как-то  влияет на  карму,  я  предлагаю мысленно оказаться  на месте  животного

дикого и на месте животного домашнего и мысленно спросить у себя - а чего бы вы

хотели сами?

 

Таисия: Вырубка растительности под пастбища, в этом плане…

Ирина:  Вырубка растительности под пастбища гораздо меньше, чем вырубка

под бумагу, на которой печатают газеты, а вы их потом выбрасываете.

 

Таисия: Я благодарю.

Ирина: Он ответил на вопросы о животных?

Таисия: Да.

 


